



España

## El Ministerio de Sanidad y Consumo convoca ayudas económicas para la investigación sobre drogodependencias en 2008

La orden acaba de publicarse en el BOE

Ministerio de Presidencia - Jueves, 10 de julio de 2008

- La Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas financiará prioritariamente los proyectos de investigación relacionados con el consumo de cocaína, alcohol y diferencias entre hombres y mujeres en las adicciones
- La cuantía total para estos proyectos asciende a cerca de 1 millón de euros y el plazo para presentar solicitudes finaliza el próximo 9 de agosto
- En 2007, estas ayudas permitieron iniciar un total de 15 nuevos proyectos de investigación en drogodependencias, de 3 años de duración cada uno de ellos

El Ministerio de Sanidad y Consumo, a través de la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, ha convocado la concesión de ayudas económicas para el desarrollo de proyectos de investigación sobre drogodependencias en 2008, acordes con el Plan de Acción sobre Drogas 2005-2008, con cargo a los presupuestos general del Estado.

Estas ayudas se enmarcan dentro del Programa Nacional de Biomedicina, de acuerdo con lo establecido en los Planes Nacionales de I+D+i. La orden que regula esta convocatoria se acaba de publicar en el Boletín Oficial del Estado (con fecha 8 de julio de 2008).

En la presente edición de esta convocatoria, la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas considera como líneas prioritarias los proyectos de investigación básica, clínica o de salud pública que se refieran a los siguientes temas:

- Comorbilidad psiquiátrica y determinantes neuropsicológicos en pacientes drogodependientes, fundamentalmente cocainómanos.
- Determinantes que se relacionen con los cambios de tendencias en el consumo de drogas, con especial referencia a la cocaína.
- Metaanálisis de los estudios sobre efectos de las diferentes drogas, con especial referencia a la cocaína.
- Investigaciones metodológicas dirigidas a mejorar los instrumentos para medir el consumo de alcohol y otras drogas psicoactivas, así como los patrones de consumo y las conductas de riesgo.
- Investigaciones sobre aspectos epidemiológicos, clínicos y terapéuticos diferenciales entre hombres y mujeres en relación con las adicciones.

La cuantía total para estos proyectos asciende a cerca de 1 millón de euros. El plazo para la presentación de solicitudes finaliza el próximo 9 de agosto.

### ENTIDADES DE INVESTIGACIÓN PÚBLICAS Y PRIVADAS

A estas ayudas pueden optar las entidades públicas y privadas sin fines lucrativos, en régimen de concurrencia competitiva. Para ello, deberán presentar un proyecto de investigación. En el caso de que se trate de un proyecto que ya ha recibido una subvención con anterioridad, se deberá señalar que se trata de un proyecto de continuidad.

Este proyecto debe ir acompañado, entre otros, de los siguientes documentos:

- Un informe de la Comisión de Investigación del Centro Solicitante en el que se haga constar la viabilidad del trabajo de investigación.
- Cuando se trate de un ensayo clínico, los solicitantes deben presentar un informe del Comité Ético de Investigación Clínica y de la Dirección General de Farmacia y Productos Sanitarios del Ministerio de Sanidad y Consumo.
- Currícula del investigador principal y de cada uno de los investigadores participantes.
- En el caso de proyectos coordinados, el investigador principal que actúe como coordinador del proyecto deberá adjuntar al resto de la documentación, un escrito informando de esta circunstancia.

Una comisión de evaluación valorará la calidad científico-técnica de las solicitudes, de acuerdo a una puntuación objetiva. Esta comisión hará una relación priorizada de los proyectos que puedan ser financiados, con una propuesta de asignación de subvención para los mismos, que será determinada según criterios de máxima eficiencia en la asignación de recursos. Asimismo, emitirá un informe de aquellos proyectos que se consideran no financiables.

En 2007, estas ayudas permitieron iniciar un total de 15 nuevos proyectos de investigación sobre drogodependencias, de 3 años de duración cada uno de ellos.

Entre las instituciones implicadas en la realización de estos proyectos, se encuentran las universidades de Castilla-La Mancha,

Almería, Islas Baleares, Miguel Hernández (Alicante), Santiago de Compostela y la Autónoma de Barcelona; el Hospital Universitario de Salamanca, la Agencia Laín Entralgo, la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Gregorio Marañón, la Fundación Andaluza para la Atención a las Drogodependencias, la Fundación FIBAO de Jaén, la Fundación IMIM de Barcelona y la Fundación Vasca de Innovación e Investigación Sanitaria.

## Enlaces

Esta página:

- [http://www.lacerca.com/noticias/el\\_ministerio\\_sanidad\\_consumo\\_convoca\\_ayudas\\_economicas\\_investigacion\\_drogodependencias\\_2008-22005-1.html](http://www.lacerca.com/noticias/el_ministerio_sanidad_consumo_convoca_ayudas_economicas_investigacion_drogodependencias_2008-22005-1.html)

Enlaces de la noticia:



**Grupo de Comunicación La Cerca**  
Plaza de la Constitución, 8 - Entreplanta Puerta 5  
Apdo. Correos 7014  
02080 Albacete (ESPAÑA)  
Tel.: 967 613 320 - Fax: 967 550 353  
[www.lacerca.es](http://www.lacerca.es) - [lacerca@lacerca.com](mailto:lacerca@lacerca.com)

Diseño y programación:  
**Ideas Comunicación**  
 **ideas**  
comunicación  
PUBLICIDAD Y MARKETING

[Staff](#) | [Contacto](#) | [Aviso Legal](#) | [XHTML 1.0](#) | [CSS](#)

Microformatos:

Sindicación (RSS):

[Portada](#)[Actualidad](#)[Noticias científicas](#)[Opinión](#)[La antesala del quirófano](#)[Vídeos](#)[Archivo "Salut i Força"](#)[Archivo "Salut i Ciència"](#)[Sobre Salut i Força](#)[Contacto](#)**En portada**[Sanidad convoca sus ayudas para...](#)[Expertos dicen que "estar bien...](#)[Desmontar un modelo de programa...](#)[Los ciudadanos prefieren la...](#)[La vacuna contra el VPH podrá...](#)[Baleares es una de las...](#)[La llegada de turistas y los...](#)[El 60% de los españoles piensa...](#)[APFCYB expresa su satisfacción...](#)[Expertos en responsabilidad...](#)[Expertos recomiendan consumir...](#)[El servicio de Cirugía Cardíaca...](#)**Comentarios recientes**[Lo estimado en pacientes renales, se ha observado también en pacientes crónicos o... \(Juan Carulla, oncólogo...\)](#)[Una cucharada sopera de aceite de oliva, crudo, aporta el equivalente a 600 mg de... \(Juan Carulla, oncólogo...\)](#)[Estoy completamente de acuerdo con las recomendaciones del Dr. Roman, en cuanto a la... \(Juan Carulla, oncólogo...\)](#)[Ya no diré, ni colaboraré más en este noticiario documental \(No-Do\). Supongo... \(Juan Carulla,...\)](#)[tengo cuatro meses tomando glivec 400 mg , mis conteos de globulos blancos... \(juanita\)](#)[Cada decisión que toma la gerencia del Mateu Orfila, aprobada en Palma, pone más de... \(Dr. Juan Carulla, oncólogo...\)](#)[Debe saber la opinión pública y mucho más la sanitaria, que se hizo una cacicada... \(Dr. Juan Carulla, oncólogo...\)](#)[A quién habrán engañado para venir a trabajar a este sumidero que es el Mateu Orfila... \(Charnwood\)](#)

## Sanidad convoca sus ayudas para la investigación sobre drogodependencia 2008, dotadas con un millón de euros

**Tendrán prioridad los proyectos de investigación sobre cocaína, alcohol y diferencias entre hombres y mujeres en la adicción**

[Añadir comentario](#)[Enviar a un amigo](#)[Enviar a Menéame](#)**Europa Press**

El Ministerio de Sanidad y Consumo, a través de la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, ha convocado la concesión de ayudas para el desarrollo de proyectos de investigación sobre drogodependencias en 2008, que cuentan con un presupuesto de 1 millón de euros y cuyo plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 9 de agosto, informaron hoy en un comunicado.

La convocatoria de estas ayudas, enmarcadas dentro del Programa Nacional de Biomedicina, de acuerdo con lo establecido en los Planes Nacionales de I+D+i, priorizará este año los proyectos de investigación básica, clínica o de salud pública que se refieran a comorbilidad psiquiátrica y determinantes neuropsicológicos en pacientes drogodependientes, fundamentalmente cocainómanos.

Asimismo, serán prioritarios los proyectos relacionados con la cocaína y en especial, la investigación de los cambios de tendencias en el consumo, el análisis de estudios sobre sus efectos y las investigaciones para mejorar los instrumentos que miden su consumo, el de alcohol y también el de otras sustancias psicoactivas.

Además, se tendrán en cuenta los proyectos que investiguen los patrones de consumo y las conductas de riesgo y aquellos trabajos sobre aspectos epidemiológicos, clínicos y terapéuticos diferenciales entre hombres y mujeres sobre la adicción.

A estas ayudas pueden optar las entidades públicas y privadas sin fines lucrativos. En 2007, permitieron iniciar un total de 15 nuevos proyectos sobre drogodependencias, cada uno de 3 años de duración.

Entre las instituciones implicadas en la realización de estos proyectos, se encuentran las universidades de Castilla-La Mancha; Almería; Baleares; Miguel Hernández (Alicante); Santiago de Compostela y la Autónoma de Barcelona.

También participan en el proyecto el Hospital Universitario de Salamanca; la Agencia Iain Entralgo; la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Gregorio Marañón; la Fundación Andaluza para la Atención a las Drogodependencias; la Fundación FIBAO de Jaén; la Fundación IMIM de Barcelona y la Fundación Vasca de Innovación e Investigación Sanitaria.

10 Julio, 2008 21:13 [Noticias científicas](#) [Anterior](#) [Comentarios \(0\)](#)

**Comentarios****Añadir comentario**

Los comentarios son moderados para evitar spam. Esto puede hacer que tu escrito tarde un poco en ser visible.

Título

Texto

Tu nombre

Email

Web